

QSK にぬふあぶし

No.297

ね
子の方向の星



2021 みんなねっと東京大会 ONLINE に参加して

2021年10月7日、みんなねっと東京大会 ONLINE に参加しました。コロナ禍で参加人数が少ない中、沖福連より会場やお茶の準備、読谷家族会からは美味しいお菓子の差し入れもあり暖かい時間を過ごせました。

このご時世、「以前のように大きな会場で、多くの人達と出逢う事は難しい」と重々承知をしていますが、「できる事ならもう一度、開会式を待つ間の心地よいざわめきと、あの臨場感を体験したかった」。

白石先生の「身体拘束に伴う事故や職員による患者虐待、また生物学的治療に重きが置かれて心理的ケアの部分が不十分になりがち」というお話に全く同感です。

「退院促進はなぜ進まない？ 悪い病院はなぜ無くならない？」現状は悲しすぎます。

斎藤先生の取り組みには大いに期待しています。

「面倒な患者を押しつけられていると思っても、上を向いたババを引きまくれ」、なんて力強くてかっこいい。

斎藤先生の言葉に元気をもらい仕事につなげていきたい。75才でババになりましたが、「家族会の為にもう少し力になれば」と思います。



2021年10月7日
あおぞら家族会 秋月洋子